

Oposición sin liderazgo

Lo que no deja de sorprender es que con todo y los malos resultados de AMLO, lo mismo en salud, que seguridad y economía, aun así, mantiene su 60%. Creo que ello obedece a la pazguata oposición que no encuentra a un líder, y si los hay, no quieren entrarle. Pensar en RICARDO ANAYA, LILY TÉLLEZ o ENRIQUE DE LA MADRID, sería tanto como lo que se dice "dar dado". Anaya es cartucho quemado, Lily con escasa pólvora, y De la Madrid, mejor que siga ilustrando alumnos en el Tec de la Ciudad de México. Van a tener que recurrir a los gobernadores albiazules y nomás tienen tres con regular tamaño, los Mauricios de Yucatán y Querétaro, y Maru, la de Chihuahua. SANTIAGO CREEL MIRANDA, por mantener su convicción debiera ser el candidato, por lo menos mantendría el espíritu de los que acostumbran a votar por el PAN.

https://www.elmanana.com/opinion/columnas/oposicion-sin-liderazgo-5649124.html